



Italienisch im Check



- Von Klasse 8-10 als Hauptfach mit 4 Wochenstunden
- In Klasse 8 zusätzliche Förderstunde (für einige Schüler, nicht alle...)
- Die Wahl des sprachlichen Profils hat keinen Einfluss auf die Zahl der Stunden in Mathematik oder in den Naturwissenschaften. Wer will, kann sich nach Klasse 10 also ohne Weiteres neu orientieren!
- In der Kursstufe kann Italienisch als Basisfach oder Leistungsfach gewählt werden.

Warum Italienisch?

- 1 Italien ist wie Deutschland Gründungsmitglied der EU und ein sehr wichtiger Partner unseres Landes: politisch und wirtschaftlich gesehen.
- 2 Viele deutsche Firmen haben Niederlassungen in Italien. Umgekehrt gibt es vor allem in Süddeutschland viele italienische Firmen – vielleicht eure Arbeitgeber von morgen!
- 3 Englisch allein reicht als moderne Fremdsprache nicht! Seltener Qualifikationen verschaffen später Wettbewerbsvorteile...
- 4 Italienisch ist weltweit auf Platz 5 der beliebtesten Fremdsprachen. Wer Italienisch spricht, ist klar im Vorteil – natürlich als Tourist, vor allem aber als gesuchter Mitarbeiter in vielen Branchen! Ganz besonders in Süddeutschland und in der Schweiz...
- 5 Studien- und Berufsfelder, in denen Italienisch gefragt ist, sind z.B. Jura (europäisches Recht, Patentrecht), Journalismus, Kunst- und Medienwissenschaften, Volkswirtschaftslehre, Betriebswirtschaftslehre, Berufe im Kultur- und Tourismusbereich, in der Hotellerie und im Gaststättengewerbe, etc.

Ist das was für mich?!

Ich interessiere mich für Italien, ich mag das Land!

Ich bin ein offener und kommunikativer Typ!

Ich arbeite gerne im Team, aber auch alleine!

Ich komme mit den anderen beiden Fremdsprachen gut zurecht!

Ich bin bereit, regelmäßig zu lernen!

Ich will mir alle Türen offen halten und mein persönliches Portfolio mit einer zusätzlichen Sprache ergänzen!

Ich habe schon eine Idee, in welche Richtung es beruflich gehen könnte.

Italienisch könnte für mich nützlich sein!

Wenn du viele dieser Fragen mit „ja“ beantworten kannst, ist Italienisch definitiv etwas für dich!

Fragen kannst du jederzeit an folgende Adresse richten:

Patricia.Bosch@fhg-radolfzell.de

